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植民地支配の根本的清算を
志位和夫著「いま、日本共産党」韓国語版序文より

「慰安婦は必要だった」などとする
橋下徹日本維新の会共同代表の
暴言を批判する、のの山けん区議

　＝5月25日、ララガーデン

日
本
軍
「
慰
安
婦
」
問

題
の
解
決
は
、
被
害
者
の

方
々
の
年
齢
を
考
え
て
も
、

緊
急
の
課
題
で
す
。
そ
の

解
決
の
た
め
に
は
、
日
本

政
府
と
し
て
こ
の
植
民
地

犯
罪
に
つ
い
て
謝
罪
と
賠

償
を
お
こ
な
う
こ
と
が
不

可
欠
で
す
。
韓
国
政
府
は
、

元
日
本
軍
「
慰
安
婦
」
被

害
者
の
賠
償
請
求
権
に
関

し
て
、
１
９
６
５
年
の
日

韓
請
求
権
協
定
に
も
と
づ

く
両
国
政
府
間
の
協
議

を
繰
り
返
し
日
本
政
府
に

求
め
て
い
ま
す
。
し
か
し
、

日
本
政
府
は
、「
請
求
権

の
問
題
は
解
決
済
み
」
と

し
て
、
協
議
に
応
じ
る
姿

勢
を
示
し
て
い
ま
せ
ん
。

し
か
し
、
同
協
定
の
第

３
条
１
項
は
、
協
定
の
解

釈
及
び
実
施
に
関
す
る
両

国
間
の
紛
争
が
あ
る
場
合

に
は
、「
ま
ず
、
外
交
上

の
経
路
を
通
じ
て
解
決
す

る
も
の
と
す
る
」
と
し
て

い
ま
す
。
日
本
軍
「
慰
安

婦
」
問
題
が
、
被
害
者
の

告
発
に
よ
っ
て
明
ら
か
と

な
り
、
政
治
問
題
化
し
た

【
写
真
上
】西
大
門
刑
務
所
歴
史
館
の
朴
慶
穆
館
長（
左
端
）の
案
内
で
刑
務
所

跡
を
見
学
す
る
志
位
和
夫
委
員
長
ら
　
＝
06
年
９
月
５
日
、ソ
ウ
ル
市

【
写
真
下
】出
版
さ
れ
た
志
位
和
夫
委
員
長
の
著
書『
日
本
共
産
党
と
は
ど
ん
な

党
か
』の
韓
国
語
版

の
は
１
９
９
０
年
以
降
の

こ
と
で
あ
り
、「
解
決
済

み
」
と
の
日
本
側
の
主
張

は
成
り
立
ち
ま
せ
ん
。
日

本
政
府
は
、
日
韓
請
求
権

協
定
第
３
条
の
規
定
に
し

た
が
い
、
韓
国
政
府
と
の

協
議
に
早
急
か
つ
誠
実
に

応
じ
る
べ
き
だ
と
い
う
の

が
、
私
た
ち
の
主
張
で
す
。

（
中
略
）

日
韓
両
国
の
間
に
は
、

解
決
が
求
め
ら
れ
る
紛
争

問
題
も
存
在
し
ま
す
。
日

本
が
過
去
の
植
民
地
支

配
に
対
し
て
誠
実
な
態
度

を
と
り
、
そ
の
根
本
的
清

算
を
は
か
る
こ
と
は
、
両

国
間
に
存
在
す
る
懸
案
課

題
を
解
決
す
る
う
え
で
も
、

冷
静
な
話
し
合
い
の
土
台

を
つ
く
る
こ
と
に
な
る
で

し
ょ
う
。
私
は
、
そ
の
た

め
に
力
を
つ
く
す
決
意
を

申
し
上
げ
る
も
の
で
す
。

「
慰
安
婦
制
度
は
必
要

だ
っ
た
」
な
ど
と
す
る
暴
言

を
、
い
ま
だ
撤
回
し
な
い
橋

下
徹
日
本
維
新
の
会
共
同
代

表
。あ
ら
た
め
て
日
本
軍「
慰

安
婦
」
問
題
と
は
何
だ
っ
た

の
か
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。

こ
の
問
題
に
関
す
る
日
本

共
産
党
の
見
解
を
、
こ
の
ほ

ど
出
版
さ
れ
た
志
位
和
夫
委

員
長
の
著
書
「
い
ま
、
日
本

共
産
党
」
韓
国
語
版
の
序
文

か
ら
抜
粋
し
、紹
介
し
ま
す
。

　日本軍「慰安婦」問題の解決へ



２５日、赤羽岩淵中学
校の運動会を見学。恒例
の男子組体操では「練習
ではうまくいかなかった」
（校長先生談）というプ
レッシャーをはねのけ、
見事に大技を決めてくれ
ました。（のの山けん）

26日、北区民主商工会が主催し、北区が後援する「夜
のオリエンテーリング」が開かれ、約２００人が参加しました。
8回目を数える今回は、王子地域の選りすぐりのお店で「は
しご酒」。私は、池内さおり衆院東京 12区青年部長らとと
もに、「梅の家」「孫乃家」「賛舌人（サンセット）」の３軒を
まわり、美酒美食に酔いしれました。（のの山けん）

躍動する若き肉体

新しい北区議会の構成決まる

赤羽岩淵中学校運動会

北区民商が主催
第8回目の舞台は「王子」

夜のオリエンテーリングで「はしご酒」

見事に決まった！　大技の「4段円筒トリプルトップ」

「孫乃家」で中華料理を前に「カンパ～イ」

●北区議会常任委員会の構成（赤字は日本共産党北区議員団）

24日、北区議会臨時本会議が開かれ、新しい
区議会の構成が決まりました。2年任期の議長に
は戸枝大幸議員（自民）、副議長には上川晃議員（公

委員会名 企画総務委員会 区民生活委員会 健康福祉委員会 文教委員会 建設委員会
委員長 大島　実 八百川　孝 近藤　光則 花見　隆 やまだ　加奈子
副委員長 永沼　かつゆき 赤江　なつ さがら　としこ 名取　ひであき 山崎　たい子
委員 榎本　はじめ

山崎　満
青木　博子
野々山　研
八巻　直人
大畑　修
新部　ゆうすけ

池田　博一
大沢　たかし
上川　晃
坂口　勝也
福島　宏紀
山中　邦彦
いぬい　宗和

小野田　紀美
小池　たくみ
前田　ゆきお
宮島　修
宇都宮　章
佐藤　ありつね

椿　くにじ
戸枝　大幸
小田切　和信
土屋　さとし
本田　正則
石川　小枝

竹田　博
渡辺　かつひろ
稲垣　浩
古田　しのぶ
永井　朋子
安田　勝彦
福田　光一

明）が就任。私は今期、企画総務委員、地域開発
特別委員として活動することになりました。よろし
くお願いいたします。（のの山けん）


